

Montevideo le 9 aout 1888

Ma bien chère Elie

je suis bien arrivé à Montevideo
et j'ai trouvé Romain, sa femme
et tous les enfants bien portants
ils étaient bien le lopours et
te remercient bien du présent
des enfants et surtout de
toi qui ils ont trouvée très bien
et moi aussi de l'agréable surprise
Nous sommes très bien à bord
je mange à la table du commis-
saire et du commandant
Quand Jules aura vendue les
actions que je lui ai
donnée et payé ce qu'il

doit payer pour moi il
pourra donner le reste à
Dahlmann pour finir
de payer le pavage de
la rue 8 et 53 et de la rue
45, ils viendront courrir
à Béziers.

Bien le bonjour à Emile
et à Adèle et tu disais
ainsi qu'à Marie et
Julie.

Embrasse bien nos chers
enfants pour moi.

Nous partirons ce soir à 4
heures si le temps le permet
en ce moment il pleut
un peu

je trouve ma chère femme
en tant qu'assant bien tendre

ton dévoué B. Félix